

笑って吹き飛ばしまっせ



漫才コンビ「海原はるか・かたた」が放つ自虐ネタは強烈だ。

毛が気になり出した。熊本出身の九州男児。「あるもののがなくなるってのはイヤだった」。ところが大阪で開き直つてネタにしたところ、客は劇場を揺らすほどの笑いで応えた。
いまは懸念。「この頭で、芸人として生きていける」

「ちっさいイズやわ」
「こんなにあけすけで、いいの?
？」東京生まれ、東京育ちの記者
は、関西に赴任してしまっては当地
の自虐ネタに気後れしていた。
大阪研究家の相愛大学特任教授、
前垣和義さん(65)は言う。「関東の

ルヘルスケア研究所の代表理事、藤本修さん(60)だ。心に抱えた重いものを他者にはき出す町口開示は、話者の気持ちを樂にする。

かなたせん(64)か相方のほるかん(64)の側頭部を「ブウツ」とひと吹きする。頭になでつけていた髪の毛は浮き上がり、流れ、飛んでいく。それを獅子舞のように頭を振つて、元に戻すのだ。

関西では、街を歩けば自虐不タにぶつかる。
曇天の下、おっちゃんはテカテカ頭をさすりてニヤリと笑う。「灯り、いるか?」。電車の空いた座席に、大柄なおばちゃんが尻尾をねじ

人なれば『ひめた』と思ひて隠す
ひとも、関西では『しめた』にな
る。笑いに価値を置く関西らしさが
表れています。

版の著者で、イーストレイターの千秋育子さん(46)が、あなたを試す。

関西人は笑いの基本に忠実といふことか。それだけでもなさそうだ。

「心理学の『面白開示』に近い効果があるのかもしませんね」と言るのは、精神科医でおおさかメンタ

メモ 自治体のPRにも自虐ネタが浸透中。「おじい！広島県」や島根の「47番目に有名な県」が知られる。

関西遺産

「ちつともいへやわ」
「ふう、私はち
込みながら聞い。
？」

ルヘルスケア研究所の代表理事、藤本修さん(60)だ。心に抱えた重いものを他者にはき出す自己開示は、話者の気持ちを樂にする。